

ENTRE PARÉNTESIS
RAÚL GÓMEZ SAMPERIO

Una plaza y un parque



Enhorabuena a la familia Botín. La inauguración la semana pasada de la plaza que rinde homenaje a Emilio Botín-Sanz de Sautuola y García de los Ríos (para entendernos, Emilio Botín hijo), situada junto a su proyecto del Centro Botín que no logró ver finalizado, es un justo reconocimiento, tal y como se indica en la placa que se descubrió durante el acto, «a su trayectoria y agradecimiento por su compromiso con Santander y contribución al desarrollo de la ciudad».

Entre un montón de autoridades políticas, culturales, académicas, religiosas y militares, fue la alcaldesa de Santander, Gema Igual, la que se lució con su discurso, aunque, todo hay que decirlo, la estrella fue el ex presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, que levantaba victorioso las manos saludando a un grupo de turistas que le pedía insistentemente una foto.

El entorno del Centro Botín, con permiso de los monumentos a José María de Pereda y a Concha Espina (esperemos que

este último se reponga pronto) acrecienta el territorio Botín y no me extraña que la alcaldesa esté contenta con vecinos que tanto enriquecen el patrimonio urbano y la oferta cultural que se culminará con el proyecto Faro Santander.

El cuidado y mimo de esta privilegiada zona de Santander contrasta con otra que ha indignado a mi amiga Marisa. Se trata del abandono que sufre el Parque de Las Llamas, un ejemplo de parque atlántico que aprovechó la vaguada natural que ahora va camino de con-

vertirse en una escenificación de la vergüenza municipal. Las pasarelas que recorre el lago artificial continúan cerradas y el lamentable estado del edificio de los baños, baños que por cierto también se encuentran cerrados, suelen 'adornarse' en su entrada con excrementos que no sé si expresan incontinencia o protesta malintencionada. Hace meses que se denunció el deterioro, pero a pesar de que son muchos los niños que frecuentan el parque, no se pone remedio. Habrá que recurrir a la familia Botín.

Dieciséis personas relevantes de Cantabria, protagonistas de las charlas TEDx en La Magdalena

Ofrecerán el 16 de mayo «ponencias inspiradoras» sobre el deporte, la ciencia, la tecnología, la innovación, el arte y la creatividad

LUCIO V. DEL CAMPO

SANTANDER. Dieciséis personas relevantes en Cantabria protagonizarán el próximo 16 de mayo las charlas TEDx, que se celebrarán en el Palacio de la Magdalena, en Santander. Bajo el lema 'Del norte al mundo', esta selección de expertos ofrecerá ponencias inspiradoras y de superación personal relacionadas con el deporte, la ciencia, la tecnología, el arte y la creatividad, entre otros ámbitos. El plato fuerte de la jornada estará relacionado con Cantabria y su palmarés en los Juegos Olímpicos. En esta ocasión, 'TEDx Jardines de Pereda', que es como se llama el evento, reunirá a tres campeones olímpicos de la región, en una mesa redonda en la que participarán Alejandro 'Jan' Abascal (Moscú 1980), José Emilio Amavisca (Barcelona 92) y Ruth Beitía (Río 2016). Este trío de deportistas cántabros que alcanzaron la gloria en sus respectivas competiciones hablarán sobre el esfuerzo cometido para lograr el éxito, el legado que han dejado en su campo y el papel de Cantabria en su formación. La mesa, que estará presentada por Quico Taronji y moderada por Juan Carlos de la Fuente, será uno de los momentos clave del evento, donde el deporte se une al esfuerzo e impacto global desde lo local. Además de este encuentro, el Palacio de la Magdalena será el escenario de trece ponencias en las que expertos de diversos ámbitos relacionados con la ciencia, innovación, el arte, la tecnología, la empresa y la creatividad ofrecerán charlas «de alto impacto» de hasta 15 mi-

LOS PROTAGONISTAS



Alfredo Pérez. Empresario, copropietario de Pitma y expresidente del Racing.



Francisco Matorras. Científico comprometido con la investigación y la divulgación.



Nacho Solana. Chef del restaurante Solana, con una Estrella Michelin.



José María Lafuente. Empresario, coleccionista, editor, e impulsor del Archivo Lafuente.

nutos, con el objetivo de crear un espacio de «conexión y reflexión».

¿Qué son las charlas TEDx?

La entidad TED es una organización global sin ánimo de lucro dedicada a difundir ideas transformadoras, habitualmente en charlas breves de alto impacto, y que, en esta ocasión, celebra su



Ángel Cano. Consejero delegado del banco BBVA y emprendedor.



Iñigo Losada. Ingeniero reconocido con el Premio Nacional de Investigación.



Odette Álvarez. Diseñadora de moda con reconocimiento internacional.



Alejandro (Jan) Abascal. Ganador del oro en vela en los Juegos Olímpicos de Moscú 1980.

visión más local bajo el título 'TEDx Jardines de Pereda'. Según explica su organizador, José Manuel Colsa, este evento nace con la vocación de dar visibilidad a las voces del norte de España para conectarlas con el mundo con ponencias en las que destacan «el espíritu de inspiración e innovación».



Ángel Ruiz-Cotorro. Doctor deportivo que atendió a Rafa Nadal durante su carrera.



Javier Cavada. Ingeniero industrial especializado en energía y sostenibilidad.



Rita de la Plaza. Expresidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Cantabria.



José Emilio Amavisca. Exfutbolista del Racing y Real Madrid, además de oro en Barcelona 92.



Juan Carlos de la Fuente. Periodista, exdirector de RTVE en Cantabria y articulista de El Diario.



Francisco del Piñal. Médico especializado en microcirugía y cirugía de la mano.



Juan Fernández. Directivo que impulsa proyectos para personas con discapacidad.



Tomás Cobo. Presidente del Consejo de Colegios de Médicos de España.



Ruth Beitía. Ganadora del oro en salto de altura de los Juegos de Río 2016.



Quico Taronji. Periodista, presentador de televisión en Aquí la tierra y navegante.